



Procession mariale pour l'Assomption à Chalais

Ce lundi 15 août, les paroissiens et vacanciers à Chalais ont mis à l'honneur la Vierge Marie pour la fête de son Assomption, avec une procession mariale depuis l'église Sainte Marie jusqu'à l'église Saint Mathias, avant la célébration de la messe. Un beau rassemblement spirituel pour se mettre en route dans les pas de Notre-Dame !









CHA

ROU

DE SAINT



Lien vers l'homélie du Père Benoît Lecomte pour l'Assomption de la Vierge Marie à la messe à Chalais le 15 août 2022

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 06/02/2026 -

<https://charente.catholique.fr/sud-charente/actualites/procession-mariale-pour-l-assomption-a-chalais/>